

デンソーエアリービーズの ホームタウンが郡山市へ移転します



2024年4月17日
郡山市文化スポーツ部
スポーツ振興課
課長 渡辺 正樹
TEL：924-3448

SDGs ターゲット 17.17 「官民、市民社会のパートナーシップを奨励・推進する」

デンソーエアリービーズのホームタウンが、2024年シーズンより愛知県西尾市から郡山市へ移転します。

- 1 4月17日午後1時30分に、ジャパンバレーボールリーグがSVリーグのリーグ編成を発表しました。

発表内容

- 【新チーム名】 福島デンソーエアリービーズ
- 【ホームタウン】 郡山市
- 【ホームアリーナ】 宝来屋 郡山総合体育館

- 2 この内容について、午後5時40分から福島県庁にて、株式会社デンソー、福島県及び郡山市にて合同記者会見を実施しました。

記者会見出席者

- | | | |
|----------|-------|------|
| 株式会社デンソー | 山崎 康彦 | 副社長 |
| 福島県 | 内堀 雅雄 | 県知事 |
| 郡山市 | 品川 万里 | 郡山市長 |

- 3 市長コメント

郡山市制施行100周年の記念すべきこの年に「デンソーエアリービーズ」が本市をホームタウンとしていただいたことに対し、心から歓迎します。皆さんもホームゲームにたくさん足を運んでいただき、ともに力強い応援をお願いいたします。



<2023年 夏合宿 公開試合>



<2023年バレーボール教室>



2024(令和6)年 郡山市は市制施行100周年!!

ひらけ 未来へ こおりやま

<これまでの経過>

2017年11月8日にデンソー様と福島県がホームタウンパートナーに関する協定を締結。同年11月15日に郡山市が、ホームタウンパートナーに関する協定を締結。

第2のホームタウンとして、Vリーグのホームゲーム開催、中学生対象のバレーボールスクール、小学生対象のデンソーエアリービーズ杯、夏合宿等、これまで数々の連携事業を実施してきました。